

Wertschätzung geht anders!

Konstruktive 2. Verhandlung, aber Arbeitgeber legen kein verbessertes Angebot vor!

Verhandlung vertagt

MEHR FÜR ALLE!

Tarifrunde Süßwaren 2024/25

Wir müssen weiterstreiken!

Arbeitgeber bieten keine vernünftige Lohnerhöhung an & fordern Bewegung von NGG—also bewegen wir uns wieder vor die Werktoore!

In den letzten Wochen gab es schon flächendeckende Warnstreiks: Die Beschäftigten der Süßwarenbranche im Tarifgebiet Niedersachsen/Bremen haben vor dem Werkstor ihrem Ärger über das inakzeptable erste Angebot der Arbeitgeberseite Luft gemacht.

Aber wer nun ein verbessertes Angebot und finanzielle Wertschätzung seitens der Arbeitgeber erwartet hatte, wurde enttäuscht. Auch in der heutigen zweiten Verhandlung wurde kein verbessertes Angebot vorgelegt.

Das Angebot bleibt schlecht!

Die Gespräche waren zwar konstruktiv und fanden auf Augenhöhe statt. Aber die Arbeitgeberseite bietet weiterhin eine Laufzeit von **27 (!) Monaten** bis zum 31.10.2026 mit einer Lohn- und Gehaltserhöhung von 2,8 % ab 01.11.24 und 2,2 % ab

01.11.25 an. Azubis sollen mit 2 x 50 Euro abgespeist werden. Für die drei Leermonate ab August wird eine Nettoeinmalzahlung von 250 Euro angeboten (Azubis 125 Euro).

Dieses Angebot ist weiterhin nicht akzeptabel!

Wir werden den Druck erhöhen

Wenn sich am Verhandlungstisch auf Arbeitgeberseite nichts bewegt, müssen wir uns wieder bewegen. Weitere & längere Warnstreiks sind jetzt unvermeidbar. Also: aufmerksam bleiben!

Aber: Dritter Verhandlungstermin vereinbart

Trotz der großen inhaltlichen Differenzen, sind beide Seiten weiterhin an einem Abschluss interessiert. Die Verhandlungen werden am **30.10.2024** fortgesetzt.

Wir bleiben bei unserer Forderung:

+9,9%, mind. 360 €

+190 € für Azubis

Laufzeit 12 Monate

Der WhatsApp Channel
zur Tarifrunde:



SCAN MICH!



